

## **El PP denuncia el silencio cómplice de Pedro Sánchez ante los ataques de la exministra socialista francesa contra los productos 'bio' españoles**

- El presidente del Gobierno prioriza su papel como presidente de la Internacional Socialista para no responder a las acusaciones de una 'compañera' contra la agricultura española
- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP, Paloma Martín, ya ha contactado con los responsables del sector para transmitirles su apoyo y se reunirá con ellos próximamente
- El Partido Popular se compromete a defender a los agricultores ante la pasividad de Moncloa y del Ministerio

**31 de enero de 2024.-** El Partido Popular condena las palabras de la exministra socialista de Francia, Ségolène Royal, que ha calificado de "falsos" los productos 'bio' españoles y ha acusado al sector español de "no respetar las reglas francesas".

Además de exigir una rectificación inmediata a la exministra, el PP también pide a Pedro Sánchez que se desmarque de esas palabras. El silencio del presidente del Gobierno durante estos días de ataques constantes a la agricultura española es desconcertante, salvo que esté priorizando su papel como presidente de la Internacional Socialista y prefiera no responder a una 'compañera'.

No es, en todo caso, algo aislado: ayer también contemplamos el silencio cómplice de Félix Bolaños a los ataques de sus socios de Junts a los jueces españoles. El Ejecutivo debería tener claro que su prioridad es defender los intereses los ciudadanos a los que gobierna, y no dar la callada por respuesta ante las ofensas de sus aliados.

**SI EL GOBIERNO NO DEFIENDE A LOS AGRICULTORES, LO HARÁ EL PP**

Ante la inacción del Gobierno, "los agricultores y ganaderos tienen que saber que tienen detrás al PP, un partido que es del campo y apoya sus

reclamaciones”, destaca la vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP, Paloma Martín, que esta tarde se ha puesto en contacto con el presidente de la Asociación Nacional de Producción Ecológica para trasladarle el respaldo del partido y mantener un encuentro de forma inmediata.

Además, junto a la secretaria general del Partido Popular, Cuca Gamarra, la secretaria ejecutiva de Agricultura, Mercedes Morán, y los portavoces parlamentarios en Congreso y Senado, Martín han mantenido este miércoles una reunión con representantes de las organizaciones agrarias Asaja, COAG y Unión de Uniones de Agricultores y Ganaderos para expresar el apoyo al campo español y sus reivindicaciones y analizar la situación del sector en plena crisis en Francia y ante el anuncio de nuevas movilizaciones. “Apoyamos las reivindicaciones de agricultores y ganaderos. La situación es insostenible”, han explicado.

“La agricultura ecológica no se merece un ataque como este, sino un Gobierno que le defienda”, afirma Martín, que destaca el “alto valor añadido” que representa: “Tan solo supone el 10% de la producción agraria, pero da empleo al 21,7% de los trabajadores del sector”.

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP declara que el Partido Popular “está al lado de los ganaderos y defiende la agricultura ecológica por su enorme calidad y su compromiso medioambiental”.